
Bataller alaba los resultados de la avenida Barcelona
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Alfonso Bataller, que visitó la avenida Barcelona en compañía del concejal de Urbanismo,
Miguel Ángel Mulet, y la edil de Movilidad, Carmen Albert, destacó &quot;el buen resultado que
está dando la avenida Barcelona propicia una mejora en la movilidad de la ...Leer todo el
artículo »
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